

LANZAN LA OCTAVA CONVOCATORIA

Premio Cemex-Tec de Monterrey, una realidad global

La fecha límite para la entrega de proyectos en las dos categorías existentes es el 30 de abril

Viridiana Díaz
EL ECONOMISTA

DESPUÉS DE ocho años, por primera vez, el Centro Cemex-Tec de Monterrey para el Desarrollo Sostenible dio a conocer la convocatoria para el premio Cemex-Tec 2018, el cual estará abierto a proyectos no sólo de América Latina, sino de cualquier parte del mundo.

El premio CEMEX-Tec se lleva a cabo de manera anual como un reconocimiento a emprendedores y estudiantes que crean propuestas y proyectos de alto impacto en materia de desarrollo sostenible y fomentan la innovación y el emprendimiento.

“El premio Cemex-Tec se divide en dos categorías: Transformando comunidades, la cual va dirigida especialmente a equipos de estudiantes de educación superior y posgrado con propuestas de transformación

sostenible de una comunidad en su localidad; y Emprendedores sociales, en la cual pueden participar emprendedores con proyectos que resuelven problemáticas sociales y fomentan un cambio sistémico, con potencial de convertirse en negocio social”, explicó Martha Herrera, directora corporativa de Responsabilidad Social y Centro Cemex Tec.

Entre las motivaciones que tienen los participantes que compiten por dicho reconocimiento es financiamiento, capacitaciones especializadas y espacios de vinculación para el impulso de los proyectos.

“Para Transformando Comunidades tenemos un presupuesto de 25,000 dólares como capital semilla y acompañamiento en el proceso y para la categoría de Em-



La convocatoria al premio se divide en dos categorías, Transformando comunidades y Emprendedores Sociales, dedicadas a dos perfiles diferentes. FOTO: ESPECIAL

prendedores Sociales, a los primeros tres lugares se les da 10,000 dólares, como capital semilla, a cada uno, y a los 15 ganadores internacionales los traemos para darles una capacitación de cinco días y adicional a los primeros tres lugares se les da una capital semilla de 10,000 dólares a cada uno, comentó la directiva.

Para participar, los equipos deberán inscribirse y subir su proyecto en la página del Centro Cemex-Tec www.cdcs.com.mx indicando la categoría adecuada para sus propuestas. La fecha límite para enviar los proyectos es el 30 de abril.

El premio Cemex-Tec ha recibido la inscripción de más de 1,571 proyectos de 16 países en los siete años.

A lo largo de su historia, el Premio Cemex-Tec ha recibido la inscripción de más de 4,000 personas y 1,571 proyectos inscritos provenientes de 16 países, de los cuales 66 proyectos ganadores han sido mexicanos y 33 de otros países latinoamericanos. Estos proyectos han beneficiado a más de 22,500 personas en México y en el resto de América Latina.

Los interesados en conocer más acerca de la convocatoria y el proceso de inscripción pueden consultar la página www.cdcs.com.mx, solicitar más detalles a través del correo electrónico: premiocemextec@cdcs.com.mx o en Facebook: /PremioCEMEXTEC, así como al teléfono: +52 (81) 8358 2000 ext. 5225.